# El Diario de Hoy en los Departamentos



SOCIOS VITALICIOS. (San Miguel). El Club de Leones nombró Socios Vitalicios a los miembros Alonso Ventura y Francisco Merino. El Sr. Salvador Vega Prado, Gobernador del Distrito D-2, les entrega placas en representación de Lions International. Izq. a derecha: Sres. Ventura, Julia de Perla, Lety de Merino y Merino González. (Zelaya).

## Anciana Asesinada por Hombre Drogado

SANTA ANA.— Fideli-na Duarte Palma, de 71 años, fue muerta a golpes y después violada por Manuel Martínez Ra-mos, luego el mismo sujeto tomó del pelo el cadáver de la anciana y lo arrastró hasta el crematorio municipal del can-tón Cutumay Camones, de esta misma jurisdic-

Una patrulla de la Se-gunda Brigada de Infanteria dio captura al asesino y lo entregó a la Policia Nacional.

La ahora occisa resi día en el cantón Cutumay Camones, donde el asesinato ha causado indignación, ya que era muy apreciada por los habitantes.

"Estas son las consecuencias que originan los huele pega, consumidores de marihuana y otras drogas, a ciencia y pa-



INAUGURACION (Ahuachapán). La Sra. Esperanza de Blandón, presidenta de Fraternidad Fe y Amor, inaugura hoy talleres en el Hogar del Niño de esta ciu-

ciencia de las autoridades que aparecen hasta que ocurren tragedias como la apuntada", co-mentaron los vecinos de la señora Duarte Palma.

#### Hoy Inauguran Talleres en el Hogar del Niño

AHUACHAPAN.-Fraternidad Fe y Amor inaugurará hoy los talleres de carpintería, sastreria, barberia y zapatería, en el Hogar del Niño "Dr. Gustavo Ma-gaña" de esta ciudad, informa la Presidenta de dicha organización, Doña Esperanza de Blandón.

Agrega que los talleres fueron construidos y equipados mediante do-nativos hechos por el Gobierno de la República Federal de Alemania, y comenzarán a trabajar este mismo día, ya que cuentan con los dispositivos necesarios para su

funcionamiento.
"Estos talleres ayudarán a lograr la mejor formación y capacitación de los jóvenes que alberga dicho centro educati-', dijo la señora de Blandón.

Añadió que los mismos podrán ser utilizados también por jóvenes de escasos recursos económicos que no estén in-ternos en dicho orfanato, pero que residan en la ciudad, y que necesiten hacer uso de las instala-ciones para elaborar sus productos destinados al comercio, para ser vendidos con el fin de ayudar a sus familias.

El Acto de inauguración de los nuevos talleres dará inicio a las 10 de la mañana al que asistirán autoridades locales.

SAN VICENTE.— El terrorista que se hace llamar "Comandante Jonathan", de origen belga, está hostigando los sentores La Bertauera. cantones La Periguera y El Saite, jurisdicción de Santa Clara, y en el des-

vío El Rosario de la jurisdicción de Apastepeque, de este departamento, denuncian vecinos de dichos lugares Agregan que los terro-

ristas llegan por las tardes y tratan de obligar a los habitantes a incorpo-rarse a las bandas de delincuentes; también utilizan a los niños y a los ancianos para colocar minas, de acuerdo a sus indicaciones, a los hombres para cargar heridos



(Ahuachapán). Gerardo Cáceres, presidente de la Asociación de Ganaderos de esta ciudad, coronó a la Srita. Marta Zaldaña como Novia de dicha entidad.

## Falta Orientación a la **Juventud Dice Reina**

tán).- Falta una orientación adecuada a la ju-ventud actual, dice la señorita Luz Margarita Araujo, Reina de las fiestas patronales de esta ciudad.

La soberana expresa que "debido a las drogas hay muchas tragedias en nuestros hogares, motivo por el cual ninguna clase de drogas es recomendable y a la vez reco-miendo a toda la juven-tud a que se proyecte en contra de ellas"

Asimismo, recomien-da "aprovechar al máximo los esfuerzos de nuestros padres, a buscar la superación a través del estudio, los jóvenes de-bemos fijarnos metas y luchar para alcanzarlas con esfuerzos y buena voluntad para beneficio de posetros mirmos en con de nosotros mismos en el futuro y para felicidad de nuestros padres y para orgullo del país''. Finalmente dijo que

durante su reinado se dedicará en su comunidad a apoyar las obras sociales y de servicio comunal que realicen todos los clubes de servicio que funcionan en dicha localidad y que agradecía a todas aquellas personas que de una u otra forma la eligieron reina de dichos festejos.

el Terror en San Vicente y a la mujeres para que lleven alimentos a los

combatientes Asimismo, los obligan a darles sacos de maiz v frijol por cada miembro de la familia, lo que les hace quedar mal con los préstamos obtenidos con instituciones crediticias, ya que los terroristas les quitan los cereales producidos

'Cmdte. Jonathan' Siembra

También dicen que el comandante terrorista mencionado los amenaza con asesinarlos si se nie-gan a colaborar.

Los habitantes hacen un llamado a la Cruz Roja Internacional y a la Comisión de Derechos Humanos no Gubernamental, para que investiguen y se den cuenta de la forma cómo proceden los grupos de terroristas en contra de la población civil, que lo único que hace es dedicarse a su trabajo para el sostenimiento de su familia.

#### Proyectan Ampliación de Estadio Municipal

JUAYUA (Sonsonate).- La Alcaldía Municipal, presidida por el Br. Filadelfo Ernesto Monge, proyecta la am-pliación del Estadio Municipal de esa misma localidad, consistiendo en la compra de área aledaña para la construcción

de 40 mts. de graderios, para la capacidad de 5.000 aficionados.

Agrega el edilicio que se construirá una cabina portátil para los narradores, todo con el fin de dar mayor realce a la po-blación, y el proyecto -Favor pase a la página 53.

#### Piden Libertad Plagiado FMLN Hace Cuatro Años

SAN MIGUEL. Los familiares del sub-sargento José Gregorio Medrano, de 29 años, secuestrado por los terroristas el 16 de julio de 1981, piden a sus captores que lo dejen libre o si está muer-to, den cuenta del paradero de sus restos.

La señora Blanca Quintanilla y Rosalina Escolero, madre y esposa, respectivamente, del

secuestrado, dijeron que éste era motorista del Destacamento Militar 3, con sede en La Unión, y que cuando venía de aquella ciudad a San Miguel, lugar de residen-cia, un grupo de subversivos fuertemente armados lo bajó de un bus interdepartamental a la altura del cantón El Gavilán y se lo llevó.



DONATIVO. (Zacatecoluca, La Paz). La Aso ciación de Viroleños Residentes en San Salvador (ASOVIRESS) donó una bobina de papel higiénico al kindergarten "Dr. Tomás Molina", de esta ciudad. La entrega la realiza la Sra. Rubidia Rubio de Molins, presidenta (segunda de la izquierda).